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№２４２０ 第２３回例会 ２０１５．１２．１０ 曇 

新例会場 いち川旅館 初例会 

 

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：小野恒靖 副 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 

皆さん今日は。 

”新旧の暦のさがる応接間“ 

今年もあと僅かとなりました。 

先週のさきくさの誕生会でのバンド演奏、踊り、フ

ラダンス、歌など大変好評でした。出演者の熱心な

練習の成果だと思います。きっと喜び楽しんで貰え

たものと信じています。ご苦労様でした。 

なお今日はこの会議のあと、企業見学があります。

そして今夜、指名委員会もあります。宜しくお願いし

ます。 

さて本日より私達富津中央ロータリークラブは事 

 

務所をここ、いち川旅館様方に移しお世話になるこ

ととなりました。ここでいち川旅館様に一言御挨拶

を申し上げます。 

 

「お世話になります」 

いち川旅館 様 

私たち富津中央ロータリークラブは、この度いち

川旅館様の深いご理解と大変な御協力により、平

成二十七年十二月十日より事務所をお貸しいただ

き、会員二十七名と共にお世話になることとなりまし

た。私は会長の千葉と言います。会を代表して一言

御挨拶をさせて頂きます。 

まず私たちのロータリーとはどんな団体かと言うこ

とです。それを一言で言うと、世のため人のために

なる行為を私たちは奉仕と言いますが、その奉仕

することを目的とする団体であると言うことです。従

って政治とは無関係で、常に公正・中立の立場で

活動しています。 

会議は毎週木曜日十二時三十分から一時三十

分までの一時間でこれを例会と呼んでいます。なお

この前後の三十分ほどを準備、食事、小会議など

に使わせて頂きたいと思います。その他細かいこと

については早急に話し合いたいと考えています。 

私たちは各種職業の代表者の集まりです。常識

ある人達です。とは言え、人間です。ご迷惑をおか



けするかもしれません。その時は間をおかず話して

頂きたいと思います。 

この新しい例会場で私たちは、心を新たにより充

実した奉仕活動を進めて参りたいと思っています。

末永いご理解と御協力を切にお願いする次第で

す。 

終わりにあなた様の益々のご発展をご祈念申し

上げ、以上粗辞ですが御挨拶とさせて頂きます。 

平成二十七年十二月十日 

富津中央ロータリークラブ 会長 千葉一利 

 

 

会長より、いち川旅館女将に挨拶状を手渡し、 

女将より挨拶を頂いた。 

 

会長報告 

１．１２月８日５時から第４分区会長幹事会が金谷の

かじや旅館で開かれました。 

議題 

①分区親睦ゴルフ大会について 

来年４月１５日鹿野山Ｇ．Ｃ．会費は昨年ぐら

い。各クラブで賞品１品提供。キャディー付。

具体的には後日。 

②会員増強について 

各クラブの状況発表 

③ガバナー補佐会議からの報告 

＊分区の経費は各分区ばらばらで第４分区の

出し方が一番良い。 

＊ＩＭは分区がもっと主体性を持って良い。 

ガバナー補佐でありながら地区から１円も出

てない。 

④各クラブの活動状況 

各クラブより報告があった。 

その他． 

＊分区の事務局費２４万円の件 

当初事務局員がおらず、月２万円計上した

が事務員が見つかったので１２月から従来通

りの謝礼とした。 

＊次回の会長幹事会は分区ゴルフ懇親会で兼

ねる。 

２．君津地方の中学校書き初め展への協力依頼が

あり、例年通りで協力することにしました。事後

承認で申し訳ありません。５０００円ですのでご

了承下さい。 

確認 

アンケートは今日までになっていましたが、出し

て頂けたでしょうか。宜しくお願いします。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

 

１． 職業奉仕月間リソースの案内(回覧) 

２． 第 2 回二輪車ツーリングの案内(回覧) 

３． 富津 RC より会報(回覧) 

４． 君津ＲＣより会報（回覧） 

５． 日台ロータリー親善会議の案内（回覧) 

６． ロータリアン芸術作品出展のお願い(回覧) 

７． ロータリアン配偶者／パートナー奉仕功労賞推

薦のお願い（回覧） 

 

 

 



誕生祝 

 

榎本守男 昭和２５年１２月３日 

 

誕生祝一言 

榎本守男 会員 

 

昭和２５年１２月３日生まれです。６５歳になりまし

た。クラブからの誕生祝のプレゼントは瀬戸内広島

産蠣の佃煮「カキ大将」でした。アイスキャンデーの

ように、カキの一つ一つが平べったい串に刺さって

おり、とても食べやすく家族でおいしくご馳走になり

ました。有難うございました。 

私の故郷は、広島県の北部に位置し分水嶺のあ

る山間の小さな町です。子どもの頃、魚屋さんにも

鮮魚は売っていませんでした。もちろんカキ類も食

べたことがありませんでした。海から離れていた為、

流通がうまく行かなくて、届くころには鮮度の劣化で

売り物にならなかったのだと思います。店にあるの

は塩乾物だけでした。寿司屋もありませんでした。

寿司と言えば巻きずしだと思っていました。めでた

い席で出されるマグロの刺身は黒ずんでいて私は

羊羹だと思っていました。それでも、おいしかったの

か、母に「醤油を付けて食べる羊羹を食べたい」と

ねだったのを記憶しています。また最初の寿司屋

の開店は私が高校生の頃でした。こんな遠い昔の

事に思いを巡らせながら蠣をいただきました。 

 

卓話 

「同窓会とハーモニカ」 

大網庄一郎 会員 

 

５０年ぶりの例会場変更と言うことで、新会場での

初めての記念すべき卓話１番手となりました。内容

は大したことではありませんが、「同窓会とハーモニ

カ」という変な取り合わせの話をします。 

私にとって今年は７６歳の同窓会が２つありまし

た。 

（１０月に中学校） 

５年に１回程度で出席は２０人位ですが、今年は

病気のものが多くなってきたので、今回が最後の同

窓会になるかも、と言う案内状を出したところ４０人

が集まり、大いに盛り上がりました。 

通常は一本締め等で会を終了しますが、今年は

私のハーモニカで「故郷」の合唱でお開きとしたとこ

ろ、この初めての試みにみんな大喜びでした。 

 

（１１月に高校同窓会） 

こちらは２年に１回開催しています。２１８人に案

内状を発送して、出席者が４８人。年々減ってくる

が、体調不良者が多くなってきました。それと目立

ったことは、案内葉書に回答不備が多くなってきた

ことです。出欠の表示だけで、自分の住所、氏名無

しが相当数ありました。私も人ごとでは無く気をつけ

ねばと痛感したところです。 

さてこれからが本題です。開会の乾杯音頭に代

わりハーモニカによる校歌斉唱、お開きはやはりハ

ーモニカによる「故郷」で行い、大好評でした。 

こんな事でハーモニカが役に立つとは思いませ

んでしたが、思いがけず会の雰囲気を大いに盛り

上げることが出来、嬉しく思いました。これも我がク

ラブのバンドのお陰と感謝しています。 

 



企業訪問 

株式会社 キミカ 工場見学 

 

 

笠原文善社長ご挨拶。 映像はキミカ創業社長で

あり、富津中央 RC 創立会長の笠原文雄氏。 

 

 

 

 

 

女子社員による会社概要説明。このあと製造工程

毎に分かれた工場を案内して頂いた。 

 

 

 

 

キミカ玄関ホールで記念写真 


